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白―タリーは機会の摩t開く

TEL 0270-30-5033   FAX 0270-21-9000

クラフ1テーマ
世界危機の中.新しい生活機式を担及しながら.爾 RCの禅で今何ができるか守えゃ奥行しよう !

会員増強目標 寄付目標
ひとりひとり運動として 2年以内で会員が 1人紹介
し入会させよう !そ して、                

★口~タ リー財団年次寄付 (1人当たり150ドル以上)

2021年 6月末までに 50
人体制にする。 ★ポリオプラス (1人当たり30ドル以上)

重要な事封ほ ★米山奨学寄付 (1人 当たり16,000円以上)

☆第 2分区Bのホス トクラブとして各事業運営
☆米山奨学生受入

<<  2020・ 10。 13>>

第 1795回例会

本日のプログラム

○ガバナー公式訪問事前準備

○例会見学 /瞬勤睦 様 (紹介者 田端会員)

○会員増強進捗会議 (例会終了後)

□第 1794回例会報告書 令和 2年 10月 6日

○点鐘 12時 30分

○ロータリーソング 『国歌 奉仕の理想。四つのテスト』

□郭 (会長 鷹巣修)

めつきり涼しくなり、気付いてみますともう10月 になり

ますね。南ロータリー事業は、コロナ禍でも会員皆様のお

かげ幻醐 に実行できていると感じます。

先週は群馬県ロータリー野球大会も事故もなく無事開催

することができました。優勝は伊勢崎中央ロータリークラ

ブでした。後ほど新井さんより、詳しく報告があります。

野球部員、お手伝いの皆様、大変お疲れ様でした。

また20日 は、山田邦子カバナー公式訪間となります。段

取りもありますので来週の例会にて打ち合わせをしたいと

思います。

公式の事業ではありませんが、明日7日 は、伊勢崎 5ク

ラブの米山奨学生の交流事業として、会長・幹事・カウン

セラーが集まり、バーベキュー大会を開催いたします。感

染対策には充分気を付けて、グテ君はじめ、奨学生の皆様

へ良い思い出となる歓迎事業にしたいと思います。

また四つ葉学園さんから多文化交流授業として、11月 11

日に米山奨学生に講師としての依頼がありました。出会い

から機会ができ、輪が広がっていくなと感じま坑

夢計画、クリスマス会、歳末募金と続きますが、コロナ

と共存しながら積極的に活動を続けていきます。

それでは本日もよろしくお願いいたします。

□幹事報告            (副 幹事 田端宣章)

○本日、日原幹事が諸事情により理事会出席後、帰られま

したので、私が幹事報告を致しま坑

○本日、理事会が開催されました。

①18日 (日ルま地区大会記念ずルフ大会が開催されます。参加

者は須藤さん、福島さん、鈴木さんと私です。

有限会社 ワールドエンジエアリング

代表取締役 新井茂雄
伊勢崎市新栄町 3767‐ 7

TEL1027023‐ 1822 FAX10270121‐ 1822

メイクアップはお近くでどうぞ !

株式会社 オールワンソリューションズ

代表取締役 有賀博夫

伊勢崎市波志江町2369-18

TEL1027021‐ 3791 FAX0270121‐ 3812

金曜日 4姉 RC 伊劉崎プリオパレス 12 : 00- 第 1日 3木曜日 伊勢崎ローターアクト・クラブ 伊勢崎プリオパレス 19 : 30-

金曜日 伊勢崎 RC 伊勢崎プリオパレス 12:10～ 錐 日 四却 n併 インター7ク ト部 四ツ葉学園 12 : 50～

木曜 日 印 КI ニューいづみ 12:10～ 縦 日 群馬境 RC 群馬銀行境支店 12:10～



幹事報告続き…

020日 例は山田邦子ガバナー公式訪間です。会員

ヤま12時集合です。13日 例の例会にてガバナー公

式訪問事前準備をします。

①10/3(tlの 群馬県ロータリークラブ野球大会は早

朝から大変お疲れ様でした。詳 しくは、監督の新

井会員から報告があると思います。宜しくお願い

致します。

○メイクの際は、例会変更等がございますので、

事務局にお問い合わせください。

ロニコニコBOX委 員会

○今月、創立記念 日を迎えます

阿部悦雄さん・川日栄さん

○今月、結婚記念 日を迎えます

大竹正城さん 。堀田学さん・植月公興さん

吉田勝昭さん・高山喜一さん

○今月、お誕生日を迎えます    齋藤要さん

ご協力ありがとうございました。

2020‐21年度 累計 173,000円

□委員会報告

○会員増強進捗会議 |ま 、来週 13日 に延期 します。

会員増強についてはクラブ内各友好会の活動を

益々盛 り上げ、退会防止や会員増強に繁げたいと

思います。今後ともご協力をお願い致します。

会員増強委員長 鈴木昭彦

○ロータリーの友 10月 号、週報紹介。隅アイオー

信用金庫様、サクセス側様を掲載致しました。

クラブ広報委員長 大竹正城

011/7(土)ロ ータリー財団補助金管理セ ミナーに会

長と私が出席致 します。また、次年度の補助金事

業を募集 しますので!ま しくお願い致します。

ロータリー財団委員長 山川幸洋

07日 17k118:00～ プラザアリアにて米山奨学生交

流会が開催 されます。鷹巣会長、福島ガバナー補

佐、矢内米山カウンセラー、齋藤 IA委員長、米

出奨学生ダテ君と私の 6名参加です。今月は米山

月間です。本 日、米山豆辞典を配布致 しましたの

でご覧ください。  米山奨学委員長 田端宣章

09/26(t_l.10/3側 と群馬県ロータリークラブ野球大

会のホス トクラブとして運営にご協力 して頂き誠

にありがとうございました。

野球部監督 新井茂雄

□創立 40周年記念事業決算報告

伊勢崎南ロータリークラブ創立40周年記念式典はコ

ロナウイルス感染症蔓延のため残念ながら中止とな

りましたが、記念事業並びに記念誌の配布は無事完

了致 しました。会員皆様に決算書にてご報告 し承認

を頂きました。ありがとうございました。

ell立 40周年記念実行委員長 新井茂雄

監査 会計 吉沢 徹

□米山奨学会・ ロータリー財団寄付

石原勝衛さん 。大竹正城さん・福島敬仁さん

小谷野晃良さん 。須藤哲男さん 。目木和良さん

齋藤要さん 。堀越宏さん・鷹巣修さん 。矢内良春さん

□米山奨学生出席

奨学金授与    グテフォスタン君

近況報告…野球大会はお疲れ様でした。

私も応援に行きましたがルールが分か

らず会長と斎藤さんに教えて頂きました。

9/18は、四ツ葉学園 IA部の部活に参加 しコー トジ

ボワールの紹介や生徒からの質問に答え、有意義な

時間になり安心しました。10月 から大学の授業も始

まり論文の為の研究を中心に行つています。火曜 日

の授業はお休みなので出来るだけ例会にも出席 した

いと思います。

□米山奨学生交流会BBQ
2020.10.717n18,00 於 :プラザアリア

伊勢崎 5R C参力日者は、ロータリアン 18名

ご家族 8名 、米山奨学生 5名 、総勢 31名 でした。

コロナ禍で米山奨学生参加の様々な行事が中止にな

る中、楽しく交流を深めることが出来ました。

叫研y鯛 轍 耶


